



# 錦



錦中スローガン  
未来の自分のために  
輝く明日へ向かって

錦中 学校便り第21号  
令和6年11月25日  
文責：校長 鈴木 隆

## ◇ 市中体連ポッチャ大会

11月15日(金)に、市総合体育館において「市中体連ポッチャ大会」が開かれました。錦中学校からも多くの子ども達が出場し活躍しました。団体戦で、5位に入賞したチームもありました。



## ◇ 期末テスト

11月19日(火)と20日(水)の両日に期末テストを行いました。

今回のテストは、二学期の成績をつけるためのとても大切なテストです。一週間前から昼休みは学習タイムになり、みんな計画定期に学習に取り組みました。

今週はテストが返されると思いますが、確実に復習し今回間違った問題をできるようにすることが大切です。

また、3年生は二学期の成績が進路に影響します。十分満足できる出来だったでしょうか？



今回の期末テストのとき、2年生でインフルエンザの生徒が多数出ました。テストを受けられなかったから成績が下がるということはありません。通常の授業への取り組みや提出物等々が考慮されて成績がつけられますのでご安心ください。

これから三学期にかけては、「インフルエンザ」や「新型コロナウイルス」や「感染性胃腸炎」等の感染症に関しては十分注意して生活することが必要です。

各個人で、うがい・手洗い・アルコール消毒等々、衛生面に気をつけた生活を心がけましょう。

## ◇ 思春期講座

11月22日(金)に、常磐病院の先生や保健福祉センターの保健技師さんに「思春期講座」で話をさせていただきました。内容は性感染症についてです。今後の生活で気をつけることなど、具体的に話をさせていただきました。

